

から夫婦の口だが、JNNの世論調査では同性婚の賛成が63%、30歳未満女性の9割以上が賛成と夫婦に対する

フリーは風 (現場)からの風

宮守

意識が大きく変わつて、株式会社ザ・キッズが制定した「カップル＝2人」の口ではお互いが仲の良い素敵なおカップルであり続けたいと確かめる日でお祝いをする事が多くなっています。

ゆめ」の「大きくなつたら何になりたい？」と聞かれて僕は答える。（いいひとになりたい）大人にはもつとでつかい夢があるだろうと言うが（えらくならないでいい、かねもちにならなくていい。いふひとになるのがぼくのゆめ）とくちに

にに関する報道が続いている。後漢書に残る「四知」の故事「夫知る、我知る、地知る、人知る」誰も知るまいと思っても必ず誰かが知るところになる不正行為や悪事は必ず露骨にする。と諭したが、リーダーの皆さんには

いいひとへの意識が大切だ

ださずにはくはおもう。」の一節が語る幸せの価値観は人それぞれ。されどお旦いが感じて、いる幸せを確かめ合う。今日一日を過ごしてみてはどうだろうか。

民主党派閥の政治資本バーティー裏金事件

唯 講師の白中友好会
館の黄星原中国代表理事
事が「現代中国事情と
日中関係の現状と課
題」と題して講演。中
國関連の情報は、台灣
問題、領土問題や歴史
的認識問題など年々脅
威と不安を抱くことが
多いのも事実だ。中國

模範たる清廉の行動を
願うばかりだ。

の皆さんとの交流機会で、親日派が多いことを感じする事が多く、人的交流を続けることが重要と友好協会のメンバーを続いている。

阿部長野県知事も24年度県予算の知事章年を中断して「顔の見えぬしっかりとした信頼関係の構築が大切」と日本中の友好交流が有意義だといさつ。長野県にとっても中国とは経済貿易の発展が重要と考えているのだろう。中国系資本が大北地域に資本投資を増大する事が見込まれ、中国系スタッフが地域労働力で重要なポジションを



講演会に出席の会員の高齢化が心配になる

担つていけば誰もが考え
る現実だろう。だから
こそ日中友好にもっと
積極的な関心を寄せて
ほしいと願うばかり
だ。
(信州地域社会フォー
ラム会員・白鳥村森上)